





No se ha acordado ajuste a INE para elección en PJ: Monreal

El líder de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, dijo que aún no determinan el ajuste al presupuesto para la elección judicial del próximo año.

En conferencia, recordó que el próximo jueves los consejeros electores se reunirán con el pleno de la Comisión de Presupuesto, como parte de las mesas técnicas que acordaron las presidentas de ambos organismos, **Guadalupe Taddei y Merilyn Gómez Pozos**, la semana pasada.

"No se ha acordado (el ajuste), se platicó con ella por parte del presidente de la Mesa Directiva y la presidenta de la Comisión de Presupuesto. Están trabajando las mesas técnicas y el jueves ella regresa aquí, a la Cámara de Diputados con la Comisión. Vienen también los consejeros electorales del INE a reunirse con la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública", indicó.

https://planoinformativo.com/1042482/no-se-ha-acordado-ajuste-a-ine-para-eleccion-en-pj-monreal